

# Bhabinkamtibmas Desa Bojongtugu Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gencarkan Sambang Door to Door Warga Dihimbau Waspada Curanmor dan Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 6, 2024 - 10:39



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongtugu Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gencarkan Sambang Door to Door Warga Dihimbau Waspada Curanmor dan Stunting*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongtugu, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) kepada warga binaannya di Kampung Rawabungur, Desa Bojongtugu, Kecamatan Curug Kembar, pada hari Rabu (06/11) pukul 09.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Jaja Wiliam disambut baik oleh warga setempat. Beliau menyampaikan berbagai pesan kamtibmas yang penting untuk menjaga situasi yang aman dan nyaman di lingkungan sekitar. Beberapa pesan yang disampaikan antara lain:

1. **Waspada Curanmor:** Warga dihimbau untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang marak akhir-akhir ini. Disarankan untuk selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.
2. **Pernikahan Dini:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan orang tua agar tidak membiarkan anak-anak yang masih di bawah umur menikah, karena dapat menyebabkan masalah kesehatan seperti stunting pada bayi.
3. **Pencegahan Tawuran dan Narkoba:** Untuk orang tua, diingatkan agar senantiasa mengawasi anak-anak remajanya agar tidak terjerumus dalam pergaulan negatif seperti tawuran atau penyalahgunaan narkoba.
4. **Kondusifitas Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi yang aman dan kondusif. Jika ada informasi mengenai gangguan kamtibmas, warga diminta segera melapor ke Bhabinkamtibmas atau Polsek Curug Kembar.

Kegiatan DDS berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mendapat respon positif dari masyarakat. Bhabinkamtibmas berharap, dengan komunikasi langsung seperti ini, hubungan antara polisi dan masyarakat akan semakin erat, serta keamanan di wilayah Curug Kembar dapat terjaga dengan baik.